

BOLETÍN No. 309 ->>

### Especialistas actualizan en herramientas y dominio de información de la Biblioteca Digital.

En la búsqueda de una constante actualización en el uso de las herramientas tecnológicas más innovadoras, los administrativos, docentes y estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes continúan capacitándose en el manejo de bibliotecas virtuales de información, así como en el uso y empleo de bases de datos especializadas.

Para continuar brindando servicios de calidad a la comunidad universitaria, más de 20 integrantes del departamento de Información Bibliográfica de la UAA participaron en dos talleres teóricos-prácticos, el primero de ellos se tituló: “Web 2.0 para bibliotecas universitarias” y fue impartido por Federico Russell Turnbull Muñoz, jefe del departamento de Información y Servicios Documentales de la dirección general de Bibliotecas de la UNAM, quien resaltó la importancia que actualmente tiene para las instituciones de educación superior la transición a las nuevas tecnologías en sus sistemas digitales de información bibliográfica, pues se debe responder a las herramientas más recientes utilizadas por las nuevas generaciones, por lo que representa un reto para las universidades del país.

Durante este taller también se presentaron las últimas tecnologías para recursos de información de la web 2.0, tales como el uso de redes sociales, buscadores avanzados de datos, inteligencia artificial e incluso la cercana llegada de la web 3.0, también llamada web semántica, la cual contiene una base de datos mucho más inteligente pues detecta, organiza y entrega información elaborada, por lo que se deben desarrollar sistemas más sofisticados para que en un futuro los usuarios en general tengan acceso a ella.

Por otra parte, el personal de la UAA también incrementó sus conocimientos con el curso: “Tecnologías aplicadas al servicio de consulta”, el cual fue impartido por Héctor Eduardo García Meléndez, también procedente de la UNAM y cuyo objetivo fue identificar las habilidades que deben desarrollar un bibliotecario ante las demandas actuales de información además de convertirse en un consultor y facilitador para las personas que hacen uso de estos recursos.

Cabe mencionar que, como parte de estas actividades, más de 30 estudiantes tanto de la licenciatura en Música, como de la maestría en Arte, así como docentes pertenecientes al Centro de las Artes y la Cultura, se capacitaron en el uso de la base de datos JSTOR Música, una de las 13 suscripciones que tiene la UAA con sistemas de archivos académicos en línea internacionales.

A través de la biblioteca digital de la Institución, la comunidad universitaria tiene acceso a una gran cantidad de recursos electrónicos y bases de datos, algunos de libre acceso, mismas que incluso tienen universidades como la UNAM, la Universidad de Guadalajara y la Autónoma de Nuevo León, por lo que se invita a los universitarios y público en general a consultarlas ya que serán de ayuda para sus actividades académicas y de investigación.

Para mayores informes acerca del uso y beneficio de la Biblioteca Virtual puede comunicarse al

910-74-00 extensión 7446 o bien, acudir al edificio 56, planta alta de Ciudad Universitaria.

